

PlantaDoce.

Sala de espera

Vall d'Hebron se viste de fiesta

La Fiesta de la Ciencia cerró la Biental Ciudad y Ciencia 2021 con un abanico de actividades para acercar la ciencia a la ciudadanía.

J.Vera
14 jun 2021 - 05:00



El Hospital Vall d'Hebron de Barcelona se suma a la divulgación de la ciencia. En un año en el que el Covid-19 ha causado estragos en la sociedad, los profesionales de Vall d'Hebron han respondido durante todo el día las preguntas de la gente a través de talleres, itinerarios, charlas y espectáculos para niños, jóvenes y adultos.

Un ejemplo de divulgación de la ciencia a través del juego es la actividad organizada por Carme Escudero, del Grupo de Dinámica de la Cromatina en Cáncer del Vall d'Hebron Instituto de Oncología (Vhio), que se basa en un taller donde utiliza el popular juego de **Legó para explicar de manera práctica el mundo de la genética y las mutaciones.**

En el contexto de otras actividades de la "Biental Ciudad y Ciencia 2021 para

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/vall-dhebron-se-viste-de-fiesta>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

reflexionar sobre el conocimiento científico y los retos del siglo XXI”, el hospital barcelonés también ha participado **en un Cine Foro y en el ciclo Capital de la Alimentación Sostenible Barcelona 2021.**

Por su parte, Francisco Guarner, director de la Unidad de Investigación del Sistema Digestivo del Hospital Universitario Vall d’Hebron, participó en uno de los programas más destacados de esta edición: “Microbioma del Intestino y de la Tierra”, con La Pedrera como escenario.